



Laurent de Calbiac, nouveau directeur régional de Bpifrance à Bordeaux

lundi 15 janvier 2018, par [lpe](#)

Laurent de Calbiac vient d'être nommé Directeur régional Bpifrance à Bordeaux au sein de la Direction Bpifrance Nouvelle Aquitaine.

Pilotée par Arnaud Peyrelongue, Directeur du Réseau Ouest de Bpifrance, la Direction Bpifrance Nouvelle-Aquitaine compte 5 implantations (Bordeaux, Limoges, Poitiers, Pau et La Rochelle) qui chacune représente et exerce l'ensemble des métiers de la banque.

Laurent de Calbiac a été nommé Directeur régional Bpifrance Bordeaux le 1er janvier. Depuis 2013, il occupait le poste de Directeur régional Bpifrance Toulouse.

Il a intégré le CEPME en 1995 en tant que Chargé d'affaires à Toulouse puis à Bordeaux avant de devenir Délégué territorial Aquitaine-Sud. En 2010, il est nommé Directeur Oseo Midi-Pyrénées, devenu Bpifrance. Laurent de Calbiac a débuté sa carrière en 1993 en tant que chargé de clientèle entreprises au Crédit Universel. Il est diplômé de l'Ecole Supérieure de Commerce de Toulouse.

A propos de Bpifrance : Bpifrance finance les entreprises - à chaque étape de leur développement - en crédit, en garantie et en fonds propres. Bpifrance les accompagne dans leurs projets d'innovation et à l'international et assure aussi, désormais, leur activité export à travers une large gamme de produits. Conseil, université, mise en réseau et programme d'accélération à destination des startups, des PME et des ETI font également partie de l'offre proposée aux entrepreneurs.

Grâce à Bpifrance et ses 48 implantations régionales, les entrepreneurs bénéficient d'un interlocuteur proche, unique et efficace pour les accompagner à faire face à leurs défis. Plus : www.Bpifrance.fr